
Advisory Level
けいかい れべる

警戒レベル

Instruction
しじ

指示

Action
こうどう

行動

Level 5
けいかい れべる ご

警戒レベル５

きんきゅうあんぜんかくほ

緊急安全確保
じぶん いのち まも

自分の命を守ってください。

れ べ る ご まえ に

レベル５になる前に逃げてください！

Level 4
けいかい れべる よん

警戒レベル４

ひなん しじ

避難指示
あんぜん に ばしょ かくにん に

安全に逃げる場所を確認し、逃げてください。

Level 3
けいかい れべる さん

警戒レベル３

こうれいしゃとうひなん

高齢者等避難

こうれいしゃ からだ ふじゆう ひと す に

高齢者や体の不自由な人、直ぐに逃げてください。
ほか みな に じゅんび

他の皆さん、逃げるのを準備してください。

Level 2
けいかい れべる に

警戒レベル２

-

に ばしょ かくにん

逃げる場所を確認しましょう。
に とき つか みち かくにん

逃げる時に使う道を確認しましょう。

Level 1
けいかい れべる いち

警戒レベル１

₋
てんき よほう み

天気予報を見てください。

おおあめけいかい れべる か

大雨警戒レベルが変わりました!
ごがつ はつか おおあめけいかい れべる か けいかい れべる こうどう

５月２０日から、大雨警戒レベルが変わりました。どちらの警戒レベルにどんな行動
ひつよう かくにん に とき ぷらん かくにん

が必要かを確認しましょう。また、逃げる時のプランを確認しましょう！


